
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シニア１１期校友会は自主運営が順調に推移し、今年度の行事は１月１４日の新年会、２月２５日の第４回研修

会、３月２５日の総会を残すのみとなりました。大宮校協議会では去る１０月２３日に開催されました演芸発表

会に３５０名を超す入場者がありました。東浦和校、岩槻校、大宮中央校と北大宮校の各協議会から友情出演が

あり、大いに盛り上がりました。さらにテレビ埼玉の放映、埼玉新聞の報道により各方面から注目されました。 
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クレヨン模写での西洋美術史展 

 

 

 

５班紹介  １１名 

5 班の活動は班長の磯さんがいろいろ計画してくれて行っています。その主

なものはホームページの各班だよりに載せてあります。7 月 5 日（土）には

横浜港に停泊していた世界一周旅客船「オーシャンドリーム号」の船内見学

では心に夢を膨らませ、中華街では美味しい昼食でお腹を膨らませることが

できとても楽しいものでした。１２月には王子・名主の滝公園周辺を散策す

る予定です。 

 

６班紹介  ７名 

6 班は現在班員が 7 名になってしまいました。なかなか個性の或る人達ばかりで 9 月初旬には小熊さんが銀座ギ

ャラリー・ムサシに於いてクレヨン模写での西洋美術史展に作品を出展しました。また 9 月 28 日にはさいたま

芸術劇場に於いて礒部さんと仲間達が恒例

のギター演奏会を開催して沢山の喝采を浴

びました。他にも二胡の名手の廣畑さん等

芸術家が沢山います。機会が有れば 11 期

の皆さんにご披露をしたいものです。 

 

７班紹介  ９名    

７班は女性４名、男性５名で“いーこい７会” と言う名称で班活動していま

す。皆さん忙しいので毎月ではなく、今年は年間５回開催にしました。先日

はオープンバス（２階建て屋根なし）で都内をめぐりました。下車後浅草に

行き‘どぜう’の昼食と浅草寺界隈を散策し最後に‘お茶’して帰りました。

好天にめぐまれとても楽しい有意義な一日でした。 

 

８班紹介  １０名 

8 班は女性 6 名、男性 4 名の集まりです。入学以来、「和」をモットーに校友

会活動とともに班活動を行っています。今年は川越七福神めぐり、湯島天神、

宇都宮餃子と大谷観音、国立劇場の歌舞伎鑑賞、雪印工場や国会議事堂見学等

を行っています。企画担当の倉持さんのおかげで、班活動が維持できています。

今後も全員が元気で活動したいと願っています。 

 

 

 

■第二の故郷松代町    北村 義人 （3 班） 

八月に信州の松代町に行った。八月は私が小学 3 年生の夏休み、祖母が住んでいる松代町に行った時の思い出が

ある。その時町は絶えず発破の音が響いていたが私にはそれが何の音か分からなかった。それが第 2 次大戦の末

期、軍部が本土決戦に備えて極秘の内に、大本営を松代に移すための地下壕の構築工事と知ったのは数年後であ 

った。そのためか終戦二日前の８月１３日に長野・松代地域に空襲があった。翌日近所の人と一緒に慌てて、裏 

の畑に防空壕を掘った。そして次の日（８月１５日）重大放送があると言うことで皆ラジオの前に集まり、陛下

 

各班活動紹介コーナー 今回は５班 ～ ８班 

みんなにリレー   

ギター演奏会の模様 

吉見百穴にて 
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の玉音放送を聞いた。内容は難しかったが、大人達の雰囲気から日本が戦争に負けたと分かった。一日掛かりで

作った防空壕は一回も使われなかったが、何よりも計画通り松代地下壕に大本営が設営され、本土決戦にならな

かったことは日本にとって幸いであったと思う。現在の松代は真田十万石の面影を今に残す静かな城下町に戻っ

ている。     （次回は６班の礒部 弘さんにお願いします。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動予定 

* 12 月 13 日（土） * 12 月 18 日（木） 

*  1 月 15 日（木）は 9 時 30 分 

*  1 月 27 日（火）だけ 13 時 30 分です。 

 

 

 

 

 

 

クラブ活動 報告コーナー 

■グラウンド・ゴルフクラブ 

本年9月からグラウンド･ゴルフクラブは月2回の

ペースで西楽園のグラウンドにてプレーを楽しみ、

プレー後は西楽園の大広間で反省会を行っていま

す。当クラブ活動はさいたま市長寿応援制度の登録

団体の指定を受け、長寿応援手帳を持っている参加

者にプレー後、シールを付与しています。現在クラ

ブ員は 21 名です。校友会で用具を用意しています

ので、興味のある方は参加下さい。 

 

■囲碁クラブ 

この秋、囲碁六冠の井山裕太名人は名人戦、王座戦、

天元戦と３防衛戦を９月から１２月中旬までハード

な日程をこなしている。囲碁ファンにとっては楽しみ

な時機だ。過日、脳科学者茂木健一郎氏が名人戦第４

局を観戦した折「百万単位の手を読むコンピューター

が未だトップ棋士に勝てない。数百の読み筋で人間が

勝つのは驚異だ。囲碁は現代の人間が人間である一つ

の証明」と観戦記にあった。わが囲碁クラブも岡目八

目を楽しんでいるが囲碁対戦中の脳は複雑な認識や

直感を働かせて（？）いるのでしょう。クラブでは「詰

め碁」をはじめ「ハンデ手合割り表」を作って対戦し

ている。頭の体操を楽しみに一度見学に来てくださ

い。毎月第一、第三火曜日 13 時から始めています。 

連絡先（080-3432-5435）倉持まで。 

 

 

 

■太極拳クラブ 

平成２４年６月から初めて約２年半になります。工

藤講師（校友会７班所属）の下１５名程度で練習を

始めましたが現在は常時１０名前後で練習をして

います。 ある人いわく、だいぶ様になってきたよ

・・・本当かな？ 使わない金属は錆びる。頭や体

も同じです。継続は力なり、一緒にやりませんか？ 

連絡事項ですがホームグランドの上落合公民館が

工事中なので１１月から来年２月まで校友会の研

修会を行った下落合コミセンで練習を行います 

（月１回第２木曜日）。それ以後は 

又上落合公民館に戻ります。  

目標は全員でそれなりの 

場所で表演する事です。 

■童謡クラブ 

童謡クラブが発足して早２年なりました。日々

の練習のお陰で皆さん声が美しくなり、一段と

顔も若返りました。来年１月の新年会、３月の

朗読クラブ、童謡クラブ合同の発表会に向け日

々練習に励む毎日です。 
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■新米ツアー   N .T  

初めての企画でシニア大宮 11 期 4 クラブ（ハイキング、史跡、なんでも、ウォーキング）合同の新米ツアーに行っ

て参りました。大型バスで 32 名の参加者の下、新潟県六日町を起点に 1 日目は八海山トレッキングと湯沢ロープウ

ェー紅葉見物の二手に分かれて山の自然を満喫しました。その後さいたま市六日町山の家で温泉に浸かり、大宴会で大

いに盛り上がり締めは皆で炭坑節を踊り初めての試みとはいえ大変楽しい一時を過ごす事が出来ました。2 日目は龍谷

寺の欄間彫刻と西福寺の彫刻絵画を見学、昼は本場魚沼産の新米ランチを鱈腹頂き中には胃腸薬を飲んだ方も居たと

か？最後は塩沢宿の雁木通りの素晴らしい街並みを散策し新米コシヒカリの掴み取りを体験して沢山の思いでを作っ

て帰ってきました。又この様な試みを企画しますのでその節は多くの方のご参加をお待ち致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■編集後記 

第８号の会報が発行出来ました事を御礼申し上げます。前回から紙面は４ページになりましたが広報部員が一丸

となり内容は今迄より充実する事を心掛けました。皆様との情報交換と致しましては去る８月に大宮校協議会の

ホームページを新規に立ち上げました。大宮校協議会ＵＲＬは（http://su-omiya-kyougikai.jimdo.com/）協

議会及び連合会との連携もかなり密接になると思います、これからも 11期のホームページ及びメール通信を活用

して頂き、より良いシニアライフを満喫して頂ければと思います。          編集責任者・高橋 紀元 

 

 

編集・発行 シニアユニバーシティ大宮校 11 期校友会 広報部 

 ホームページ http://senior11omiya.jimdo.com/ 又はシニア大宮 11 期 で検索  

 

 

 

寄稿コーナー  

■朗読クラブ 

朗読クラブは現在来年３月に２回目の３期(８期・

９期・１１期)合同の発表会を予定しております。

昨年は大宮シーノの多目的ホールを借りて、本当に

こんな大きなところを借りて、人が来てくれるのか

と最後の最後まで心配しました。今回は童謡クラブ

も交えてかなり大掛かりで無謀な計画を企ててお

ります。総勢56名ぐらいになるでしょうか？まだ、

はじめの一歩の段階です。皆様ぜひご支援、ご協力

をお願い致します。 

 

■シネマクラブ 

映画を見る方は少ない 

のかなと思っていまし 

たが、一人で見る方も 

含め意外と多いことが 

分かりました。大宮に 

も昔映画館が５館ほど 

有り行かれた方も多い 

のでは。昔より席が良 

くなり、クラブも出来 

て参加者が増えました。 

映画を見て食事して日 

常何気ない会話を楽し 

む映画サロンになれば良いと思っています。 

 

１０月に観た映画です 

西福寺境内 2014.10 

http://su-omiya-kyougikai.jimdo.com/

